

SAINT-CYPRIEN ACTION SOCIALE

## Une aide indispensable pour soutenir les familles



■ Les membres du CCAS en réunion. Il manque sur la photo Nicole Rohmer et Danièle Mathias. Photo Éliane BAYON

Les dossiers de personnes en situation de précarité, aidées par le CCAS, sont en augmentation.

Le CCAS (Centre communal d'actions sociales) est un établissement public communal qui intervient dans l'aide sociale légale ou facultative ainsi que dans des actions et activités sociales. Il est rattaché à la commune mais possède son propre budget. Présidé de plein droit par le maire, il est composé de membres du conseil municipal et de personnes non élus.

Le CCAS travaille en liens avec les travailleurs sociaux du secteur et les associations caritatives. Lutte contre l'exclusion, aide alimentaire, prévention et animations pour les personnes âgées, soutien au logement et à l'hébergement, soutien aux personnes en situation de handicap, sont ses principaux champs d'action. Et même dans une

petite commune de campagne, la tâche est importante. Pour Saint-Cyprien, la principale source de revenus, après les dons, est le loyer d'un pavillon dont il est propriétaire. Ces recettes permettent d'inviter en février, les seniors à un après-midi gourmand, des distributions de bons alimentaires, d'octroyer des subventions à des associations qui œuvrent sur le territoire communal.

### REPÈRE

#### ■ Les membres du CCAS

Marc Archer, Nicole Rohmer, Michèle Brossier, Maria Paula Bem Marques, Gilles Giraudon, Michel Durand, Brigitte Deveaux, Françoise Souvignet, Maguy Moulin, Jean-Claude Defour, Danièle Mathias, Henri Faure, Christian Linossier.

## La commune augmente le nombre des bénéficiaires cypriennois à l'Épicerie solidaire

Depuis l'an dernier, la municipalité adhère à l'Épicerie solidaire des 4 Ponts à Andrézieux-Bouthéon, pour aider sept familles cypriennoises.

Il s'agit d'une épicerie traditionnelle où l'on peut trouver à moindre coût produits alimentaires et d'hygiène. Les personnes sont envoyées par les travailleurs sociaux des communes partenaires. L'économie réalisée permet aux familles de s'investir sur un projet donné : payer des dettes, retrouver un travail, etc. L'épicerie emploie une conseillère en économie sociale et familiale qui accompagne les familles. Des bénévoles assurent la logistique.

Le CCAS de la commune de Saint-Cyprien vient de décider d'augmenter son adhésion auprès de l'épicerie solidaire afin d'aider cinq familles supplémentaires qui habitent la commune.

### BOISSET-LÈS-MONTROND

#### Devenez correspondant de presse

Notre journal recherche un correspondant local. Il s'agit d'une activité de complément, non salariée, mais rémunérée. Elle nécessite de la disponibilité, beaucoup de curiosité et une grande ouverture d'esprit sur tous les aspects de la vie locale. Elle peut convenir, par exemple, à des parents au foyer, des étudiants, des salariés, des enseignants ou des retraités. Vous avez le sens de l'écriture et de l'image ? Vous habitez sur place, possédez un moyen de locomotion, un appareil photo numérique et un ordinateur connecté à Internet ? Adressez un courrier de motivation par mail à : [lpandrzeieux@leprogres.fr](mailto:lpandrzeieux@leprogres.fr)

### VEAUCHETTE

#### Les boulistes au challenge Gérard-Audouard



■ Marie-Françoise, l'épouse de Gérard Audouard, a remis le challenge. Photo Éliane BAYON

Gérard Audouard est parti bien trop tôt, courant septembre. Ses amis du club bouliste ont tenu à jouer un challenge à son nom. Ils ont invité pour cela ses copains et les membres de l'Amicale boule de la Cité Saint-Laurent où il était également sociétaire. C'est l'équipe veauchetaire composée de Robert Tissot, David Cuvelier, René Basset et Jean-Paul Villars qui s'est imposée face à l'amicale de Veauche avec Daniel Clavaron, Thierry Andrieux, Jean Vériel et Bernard Rochet.

### SURY-LE-COMTAL

#### Sortie champignons pour le centre social



■ Nombreux ramasseurs se sont donné rendez-vous ce dimanche matin. Photo Fabien PERAT

Les participants à la sortie organisée par le centre social Christine Brossier ont découvert l'existence de 150 espèces de champignons, dimanche, grâce à l'expertise sans faille de Jean-Jacques Bourg, spécialiste local. Après un bref exposé sur les champignons de toutes sortes autour d'un café au centre social, les 25 apprentis ramasseurs, se sont rendus sur le terrain, à proximité du col de Baracuchet, pour deux heures de périples à travers les bois et une riche collecte de champignons triés par le spécialiste. L'enthousiasme suscité par l'événement, pourtant proposé à 8 heures un dimanche a été tel que le centre social a dû refuser plusieurs dizaines d'inscriptions et songe même à organiser une séance de rattrapage samedi.

CONTACT Centre Social Christine-Brossier, Tél. 04.77.30.81.45.

### SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

#### Bonne humeur au bal des vendanges



■ Alexandra (avec le micro) et Daniel Torti à l'accordéon ont grandement participé au succès de cette manifestation. Photo Daniel DE SIMONE

Les 140 convives venus participer au traditionnel bal des vendanges de la Saint-Vincent ont, à l'évidence, passé une agréable journée. Il faut dire que les responsables de l'association, présidée par Patick Mazet, avaient mis les petits plats dans les grands pour accueillir comme il se doit les participants. La choucroute garnie et l'animation confiée à Daniel Torti et sa chanteuse Alexandra ont grandement contribué au succès de cette belle manifestation chaleureuse.

CONTACT Plus d'info au 06.87.65.76.42.